
Acta de la reunión del 31 de Mayo del 2010

Presentes: Mariela Torre, Hugo Naya, Margot Paulino, Fernando Alvarez, Mercedes
Gonzalez, Gustavo Guerberoff + Jorge Corral (JC)

o URGENTE:  Preparar reunión informativa con los estudiantes para presentar
posibles temas de tesis, pues están consultando sobre qué electivas vamos a
ofrecer en los siguientes trimestres y la idea era que éstas estuvieran alineadas
con los posibles temas de tesis.
R: ok. Martes 22 de Junio a las 18hs en el Pasteur. 

o URGENTE: Preparar Bioinformática I: ¿Quién es el/la responsable? ¿Horarios?
¿Lugar? ¿Temario?
R: 

o Hugo Naya será el responsable del curso.
o Algoritmos de Grafos: Héctor Cancela.
o Ver si Federico Iribarne puede participar.
o Ver con Serio N. (ruso).
o Comienzo: la semana del 21 al 25 de Junio (a partir del Miércoles 23/6).

o URGENTE: Aprobar gasto de Laboratorio Húmedo del rubro “Equipamiento
de Laboratorio” por un monto aproximado de 4.500 dólares para la compra
de un termociclador y su ‘desaduanamiento’ (ver con Beatriz Garat). El monto
disponible del rubro es de 10.000 dólares, originalmente dividido 3.000 para
laboratorio húmedo y 7.000 para servidores/computadoras. 
R:  el  Pelo  lo  habla  con  ella.  Queda  ver  qué  computadoras  comprar  (no
discutido). 

o URGENTE: Firmar memo con inscriptos para el PEDECIBA. ¿Incluimos a Giselle
Bugarín o no? (tiene inscripción condicional a que obtenga su grado de Lic.,
Bioquímica).
R: ok (no se la incluyó). Ya se envió al PEDECIBA el memo.

o URGENTE:  Estudiar  solicitudes  recibidas  de  “Material  Bibliográfico”.  El
monto disponible a gastar es de 7.000 dólares.
R: se resuelve la compra de estos ejemplares (revisar lista definitiva con cada
docente) utilizando la tarjeta de crédito del PEDECIBA con envío a la FING para
ser catalogados en Biblioteca. Eventualmente realizar una segunda compra de
libros más adelante.

o URGENTE: Estudiar  solicitudes  recibidas  de  “Profesores  Visitantes”.  El
monto disponible a gastar es de 13.000 dólares.
R: se resuelve:

o pedir a CSIC quienes puedan
o pedir a PEDECIBA (por el fondo interdisciplinario) 
o proponerlo  como  Ciclo  de  Conferencias  (de  Setiembre  a  Febrero???

salvo los de Chile que ayudan en Bioinfo 2)
o armar sub-comisión con Margot y Mercedes (pedir qué van a dar)



o URGENTE: Estudiar  solicitudes  recibidas  de  “Capacitación”.  El  monto
disponible a gastar es de 16.000 dólares.
R: se resuelve:

o Hacer de nuevo el llamado entre los responsables de los cursos.
o Decir que se puede ejecutar hasta Marzo/Abril de 2011.
o Verlo en subcomisión.

o URGENTE: Estudiar solicitudes recibidas de “Viajes y Estadías”. El  monto
disponible a gastar es de 9.000 dólares.
R: se resuelve solicitar más datos y verlo en subcomisión.

o URGENTE: Lanzar llamado para docente de Bioinformática II:  Grado 1 25hs
por 6 meses (ver con Margot Paulino): “Se llama a aspirantes para la provisión de
un cargo equivalente a Grado 1, 25 hs. de la Universidad de la República,  por un
período de 6 meses (julio-diciembre inclusive),  con la finalidad de colaborar  con el
curso  “Bioinformática  II”  para  estudiantes  de  la  Maestría  en  Bioinformática  del
PEDECIBA, a partir del apoyo específico obtenido de la ANII. Los aspirantes deberán
ser  egresados  de  carreras  afines  a  la  bioinformática  o  demostrar  formación
equivalente.  Se  prestará  especial  atención  a  su  experiencia  y  formación  en
bioinformática estructural aplicada en biología y química computacional. Los candidatos
deberán  enviar  carta  intención,  escolaridad  y  Currículum  Vitae  a
bioinformatica@pedeciba.edu.uy, hasta el 21 de Junio de 2010.”
R: ok. Ya se elevó el llamado al Directorio del PEDECIBA.

o SECUNDARIO:  Créditos  de  electivas  de  Miguel  Ponce  de  León  así  como
oficializar la exoneración de las materias de nivelación.
R:  hay  una  resolución  de  la  Comisión  sobre  qué  materias  tenía  que  dar.
También hay que ver cuántos créditos equivale la Escuela de Evolución pues los
15 créditos asignados son PEDECIBA y no con el criterio de la  Maestría  en
Bioinformática. Averiguar la cantidad de horas de la Escuela de Evolución.

 NUEVO: Diploma en Bioinformática:
o Algunos de los estudiantes que ya tenemos pueden estar interesados en

el Diploma.
o El Diploma requiere una pasantía.
o Las Bedelías de las facultades llevarán los registros.
o Ver cómo se forma la Comisión del Diploma siendo interdisciplinaria.

 Próxima reunión: Viernes 25 de Junio a las 10hs en el Pasteur.

Temas no tratados:

o URGENTE: Concluir discusión anterior sobre:
 Compra  de  máquinas  para  rubro  “Equipamiento  de  Laboratorio”:

cuántas máquinas comprar y de qué porte.
 Consultoría  para  rubro  “Servicios”:  quién  podría  llevar  adelante  la

consultoría (esto no tiene apuro por el momento).

mailto:bioinformatica@pedeciba.edu.uy


o IMPORTANTE:  Llamado  del  Espacio  Interdisciplinario  a  nuevos  núcleos
interdisciplinarios (vence el 20 de Julio de 2010).

o IMPORTANTE: Comentar participación de JC en el evento Microsoft Research
Latin America Faculty Summit 2010, en especial el contacto logrado con la USP
Riberao Preto.


